

CCI-THP

ASSEMBLEE GENERALE
du 7 juillet 2010

INTERVENTION DE MONSIEUR PLANO

Jean-Claude Roch :

Je suis très heureux que Monsieur Bernard PLANO en sa qualité de Président de Midi-Pyrénées Expansion ait accepté de participer à notre Assemblée Générale de ce jour.

Il va avoir ainsi l'occasion de nous présenter les grandes lignes de la stratégie du Conseil Régional en matière d'animation économique, et plus particulièrement dans la recherche d'investisseurs.

Midi-Pyrénées Expansion est en quelque sorte l'agence de développement économique du Conseil Régional, et plus précisément un outil de promotion des atouts régionaux, et de détection des projets susceptibles d'enrichir notre territoire régional.

Nous sommes heureux et fiers que cette structure soit présidée non seulement par un élu bigourdan, ce qui ne nous laisse pas insensibles, mais aussi par un chef d'entreprise reconnu et expérimenté ; ce qui nous garantit que l'esprit d'entreprise soufflera sur cette structure.



Midi-Pyrénées Expansion

L'Agence de Développement de la région Midi-Pyrénées



Midi-Pyrénées Expansion, l'Agence Régionale de Développement créée par la Région Midi-Pyrénées, est à la fois au service des entreprises et des acteurs locaux pour les accompagner dans leur développement.

- Une approche territoriale

Comment aider l'ensemble des territoires à se développer et à renforcer leur compétitivité ? Comment implanter davantage d'entreprises en dehors du pôle d'attraction toulousain ? Midi-Pyrénées Expansion mobilise ses compétences pour inciter les collectivités à améliorer leur offre d'accueil. Elle les conseille, les appuie dans leurs projets de développement, les implique dans les grands enjeux économiques de demain.

- La promotion et la structuration du tissu économique régional

Comment implanter, en Midi-Pyrénées, les entreprises qui feront les technologies et les emplois de demain ? Comment aider les entreprises régionales à se développer ? Midi-Pyrénées Expansion prospecte, en France et à l'étranger, les entreprises susceptibles de s'installer dans notre région. Elle accompagne les PME lors de missions export et organise des opérations de promotion collective lors de salons internationaux. En Midi-Pyrénées, elle mobilise les acteurs locaux autour de grands projets fédérateurs tels que les pôles de compétitivité Aerospace Valley, AGRIMIP Innovation et Cancer Bio Santé. Elle soutient les réseaux d'entreprises régionaux et conduit un important travail de structuration et d'animation sur les filières jugées prioritaires.

L'Agence de Développement de la région Midi-Pyrénées,

créée en 1987 par le **Conseil Régional Midi-Pyrénées**

Une association loi 1901 de 30 permanents, avec un Bureau composé d'élus régionaux et de chefs d'entreprises

Le correspondant régional de l'Agence française pour les investissements internationaux (AFII)

Une agence certifiée ISO 9001 depuis 2001